

Clean-Up-Day 2022

16. September 2022



Am 16. September 2022 nahmen 53 Schülerinnen und Schüler aus der 3., 4. und 6. Klasse des Schulhaus Lättenwiesen am diesjährigen Clean-Up-Day teil, um ein Zeichen gegen Littering zu setzen. In kleineren Gruppen sammelten sie entlang von Strassen und in Quartieren von Opfikon Abfall ein. Dabei kamen grosse Mengen an Abfall zusammen. Von unzähligen Zigarettenstummeln bis hin zu Bierdosen oder gar Metallstangen, war alles dabei. Zur Belohnung gab es dann ein leckeres Eis, welches selbstverständlich fachgerecht entsorgt wurde.

In der ganzen Schweiz wurde der Clean-Up-Day am 16. und 17. September durchgeführt. Er ist ein Projekt der IG saubere Umwelt (IGSU). Ziel ist es, die schweizer Bevölkerung auf die Problematik des Litterings aufmerksam zu machen und sich gemeinsam für eine saubere Schweiz einzusetzen. Gemeinsam sammelt man möglichst viel Abfall und entsorgt diesen fachgerecht. Teilnehmen können sowohl Vereine, Firmen, Schulen als auch frei formierte Gruppen.

